



あまの 四季彩

網野町の人口(人)

	R2.1末	R2.2末	前月比
0~14歳	1,215	1,210	-5
15~64歳	6,670	6,648	-22
65歳~	4,843	4,840	-3
合計	12,728	12,698	-30

木津連合区 彩りプロジェクト『たちっ子桜防風林』 <2月26日>

木津連合区が中心となって立ち上げた“彩りプロジェクト”が、「たちっ子桜防風林」として桜(ソメイヨシノ)の植樹を行いました。

“彩りプロジェクト”では、人口減少や担い手不足による地域の荒廃を防ぐため、木津をキャンパスに見立て彩りを添えていくことで、自分たちの暮らす地域を誇りに思い、地域を持続していくことの必要性を一人ひとりに認識してもらうことを目的としています。

地域の子どもたちに「自分で植えた桜が地元にあるという思い出をつくってもらいたい」と、橘小学校区の住民の方や、橘小学校の全校生徒93人とたちばな保育所の年長組14人を含めた総勢160人が、参加した子ども達の人数とほぼ同じ100本の桜を協力しながら植えていきました。参加した児童は「何年か先にきれいな桜を見ることが出来たらと思い、頑張って植樹しました。」と話していました。

“彩りプロジェクト”では、今後も植樹など彩を増やす活動を計画しています。



彩りプロジェクトに参加されたみなさん

夕日ヶ浦 “ゆら~り”揺られてみませんか!? <3月25日>

雲ひとつない晴天の中、今年も夕日ヶ浦海岸に木製のブランコ『ゆらり』が設置されました。

地元の有志で結成した楽夕会を中心に夕日ヶ浦観光協会、浜詰区のみなさんが、平成29年からブランコを設置するとともに、周

囲の海岸清掃を行ってきました。

これまで期間限定で設置していたブランコは、SNSに投稿された写真をきっかけに全国的にも人気が高まり、「海の京都」を代表する観光スポットのひとつとなりました。その反響を受けて、今年からは期間を設けず設置することとなり、一年を通して多くの方々に楽しんでいただけるようになりました。

ライトアップの試験点灯中!!



八隅地域おこし協力隊員も参加(左上)



海岸清掃中のみなさん(4/8)



ブランコ『ゆらり』を中心となって設置している楽夕会の田中英一代表は、「『ゆらり』は、地域資源を手作りで磨いたインスタ映えスポットです。7月1日の『浜詰 夕日の丘』の開園に合わせてライトアップを行う準備も進めています。海や夕日を背景にたくさん写真を撮ってもらいたいです。」と話していました。